



SHOUGANG HIERRO PERÚ S.A.A.
首钢秘鲁铁矿股份有限公司

30 MIL SOLES EN PREMIOS ENTREGÓ SHOUGANG HIERRO PERÚ

Culminó concurso de debate escolar 2024

El concurso de debate escolar "¿Qué puedo hacer por mi país?", organizado por Shougang Hierro Perú, llegó a su emocionante final el pasado sábado 23 de noviembre en el auditorio de la UTP en Ica. Este evento, que comenzó el 21 de setiembre, tuvo como objetivo elevar el análisis crítico de los estudiantes y fomentar propuestas que contribuyan al desarrollo de la región de Ica. Cuatro colegios finalistas participaron en esta última etapa: Steve Jobs - Sede Marcona, San Antonio de Coprodeli, Ezequiel Sánchez Guerrero y Margarita Santa Ana de Benavides, destacándose por su compromiso y creatividad.

Durante los debates, los participantes abordaron temas fundamentales para la sociedad como la **minería, los servicios básicos (agua y energía eléctrica), la sexualidad en los jóvenes, los requisitos mínimos para elegir autoridades y la propiedad pública y privada**. Cada institución mostró su habilidad al intercambiar posturas a favor y en contra, evidenciando su capacidad de análisis y argumentación. Los jueces calificaron no solo el contenido, sino también la capacidad de los estudiantes para defender sus ideas con rigor y pasión.

---Instituciones educativas ganadoras---

El auditorio vibró con la energía de las barras, que alentaron a sus colegios con entusiasmo, mientras los asistentes y representantes de Shougang Hierro Perú presenciaban la competencia. Los colegios demostraron un nivel de preparación sobresaliente, pero fue el colegio **Antonio de Coprodeli quien se llevó el primer lugar, seguido por Steve Jobs - Sede Marcona en el segundo puesto, Ezequiel Sánchez Guerrero en el tercer lugar y Margarita Santa Ana de Benavides, que cerró con un honroso cuarto lugar**. Los premios, consistentes en S/12,000, S/9,000, S/6,000 y S/3,000, fueron entregados por un representante de la empresa organizadora.

Este concurso no solo premió la excelencia, sino que también dejó un mensaje poderoso: la juventud es capaz de reflexionar profundamente sobre los desafíos sociales y proponer soluciones que transformen su entorno.

Con esta actividad, **Shougang Hierro Perú** reafirmó su compromiso con el desarrollo de la educación y el bienestar de Ica. Este no fue solo un concurso, sino una experiencia que demostró el potencial de los estudiantes para ser agentes de cambio en su país.

